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F Ramón y Pablo rescataron a un montañero
japonés que habían abandonado en el Aconcagua^
Uno de los problemas con el que ya contaban es el de los edemas pulmonares
J.L.

r

'r

PLASENCIA

Los montañeros placentinos
Ramón Rodriguez y Pablo Cam-
po, que recientemente estuvie-
ron en América con la intención
de escalar la cara sur del Aconca-
gua por la ruta directísima, cosa
de la cual desistieron a causa de
los peligros que encerraba la
aventura ("A1 Aconcagua podre-
mos volver en cualquier mo-
mento, pero si hubiéramos teni-
do allí un accidente habría sido
grave y nos habria impedido
volver a cualquier otra parte"),
tuvieron la ocasión de realizar el
rescate de un montañero japo-
nés abandonado.

"Lo de los japoneses es increí-
ble; todos los días caía uno. Ha-
bíamos ascendido a dejar un de-
pósito de material y nos encon-
tramos con que había un japo-
nés al que su gente, que se había
subido a la cumbre, había aban-
donado.

Estaba medio muerto. No po-
día ni hablar. Estaba tumbado
en el suelo, sin poder moverse y
destrozado. Bajaba un grupo de
alemanes y entre ellos y noso-
tros conseguimos bajarle al cam-
po base, donde ya se recuperó
un poco. A la mañana siguiente
tuvo que bajar a que le atendie-
ran los médicos".

EDEMAS PULMONARES

Uno de los problemas con el
que ya contaban los montañeros
placentinos antes de la partida
es el de los edemas pulmonares,
que pueden acarrear la muerte a
los montañeros sin que apenas
se den cuenta de que lo están
padeciendo.

"El problema de los edemas es
que en una determinada altura

Se presentó el recién
creado "Coro Museo
Pérez Comendador"
S.M.
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Desde hace unos meses fue
aeado en la vecina villa de Her-
vás un coro bajo el nombre "Mu-
seo Pérez Comendador" que está
dirigido por el inquieto y polifa-
cético Pepe Neria.

Está formado por un total de
30 voces mixtas; el domingo pa-
sado hizo su primera aparición
en público. Fue durante la misa
dominical celebrada en Baños
de Montemayor.

Dentro de este periódo de pre-
paración, el próximo domingo
día 4 de Febrero, con motivo de
las fiestas de San Blas en Aldea-
nueva del Camino, actuarán du-
rante la Misa Mayor. Y la tercera
aparición en público, la tienen
prevista hacer en el mes de Mar-
zo, concretamente el día que se
inagure la nueva Casa Consisto-
rial de Hervás.

Ramón Rodríguez, durante una ascensión invemal en la Sierra de Gredos.

aparece y la gente se queda co-
mo totalmente muerta. Luego, si
descienden, a medida que se ba-
ja, la gente se va recuperando.
Cuando se llega al campamento
base, al recibir aportación de
oxígeno, se mejora mucho y
prácticamente se sale de peli-
gro".

PROYECTOS

Ramón Rodriguez dice que, re-
alizada la escalada del Aconca-
gua, intentarán mover todo lo
habido y por haber para intentar
ir el próximo año al "Elbru", que
dice ser, en Rusia, la montaña

más alta de Europa. "Intentare-
mos mover los papeles para rea-
lizar esa cumbre. Estamos traba-
jando también los pemúsos para
escalar un 'ochomil'. Por supues-
to, antes nos tenemos que mo-
ver en el tema financiero del
Aconcagua, porque tenemos
una deuda pendiente. Nos fui-
mos con dinero prestado. Me
imagino que depués de haber
hecho la cumbre, si no consegui-
mos sacar por lo menos una par-
te de lo que nos hemos gasta-
do...".

El hecho de que la expedición
realizada al Aconcagua la hicie-
ran únicamente los dos monta-

ñeros no parece que haya sido el
obstáculo para hacer la cara sur
de aquella cumbre.

"Podíamos haberlo hecho per-
fectamente los dos. Lo que pasa
es que en las condiciones en las
que se encontraba la montaña,
ni una expedición de 20 perso-
nas habria podido subir; había
avalanchas contínuas de piedra,
que lo mismo caen sobre uno
que sobre muchos más. Eso fue
lo que nos hizo desistir de la 'ru-
ta directísimoa' a nosotros y a to-
das las demás expediciones. Pe-
ro, repito, en las condiciones
adecuadas los dos habríamos po-
dido subir".

Los vecinos
del Valle del Jerte,
contra la droga
DELEGACION
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El valle del Jerte es una comar-
ca en la que ha empezado a pre-
ocupar seriamente el problema
de las toxicomanías. Una prueba
de ello es que en la última sema-
na se han llevado a cabo en Tor-
navacas dos reuniones, en el cur-
so de las cuales se ha analizado
el problema de la drogadicción
en la localidad, y en las que se se
ha Ilegado a la conlusión de cre-
ar una organización social, que
podría denominarse: "Asocia-
ción de Vecinos contra la Dro-
ga", que, entre otras actividades,
trataría de coordinar la unidad
de acción del ayuntamiento y de
las organizaciones sociales loca-
les; intentaría proyectar tales ini-
cativas a toda la comarca, pro-
moviendo y fomentando dicho
tipo de reuniones en todos sus
pueblos, para tratar de conseguir
una plataforma de ámbito co-
marcal contra la droga; y realiza-
ría contactos con la mancomu-
nidad de municipios, consejería
de Sanidad de la Junta de Extre-
madura y otros organismos pú-
blicos y organizaciones ciudada-
nas de la provincia, a fin de au-
nar esfuerzos en la lucha contra
la drogadicción.

A las reuniones de referencia
han asistido representantes del
ayuntamiento tornavaqueño, de
la asociación de padres de alum-
nos, del claustro de profesores,
de las cooperativas, de la Asocia-
ción Juvenil de tomavacas, sani-
tarios locales, de la asociación
AVAJE y numerosos vecinos, en-
tre los cuales ha despertado gran
interés el tema, que ha suscitado
interesantes debates.

Los objetivos fundamentales
de estas reuniones, según el por-
tavoz de las mismas, Antonio
Aparicio, a las cuales ha asitido
el presidente de la mancomuni-
dad de municipios del Valle, Ju-
lián García, que es también el al-
calde de Tomavacas, "son el re-
conocimiento público de la gra-
vedad del problema de la drogo-
dependencia en la localidad y en
todo el Valle, el de abrir un de-
bate social sobre el mismo con
intención de crear una concien-
cia colectiva frente al problema,
y el de plantear una estrategia
general conjunta, destinada a
abordar con eficacia la lucha
contra la droga".

Según el señor Aparicio, a lo
largo de las reuniones se ha ana-
lizado la situación social de los
jóvenes, las posibles causas del
grave aumento en el consumo
de drogas, la respuesta de los fa-
miliares frente al problema, y el
tipo de acciones a desarrollar
por la sociedad. "En este último
punto se han planteado dos ver-
tientes: La relativa a las acciones
directas con los individuos afec-
tados (dsintoxicación, rehabilita-
ción, ayuda en general.... y las
de carácter preventivo, tales co-
mo el fomentar iniciativas de
creación de empleo juvenil, uti
lización adecuada del ocio, el fo-
mento del deporte y de las acti-
vidades culturales y educativas
y, en general, ofrecer una mejor
formación y un mayor protago-
nismo al joven".

En la fiesta de los n^ños resultó elegida la
"Perlita" del Carnaval-90, Patricia Calatayud
S.M.
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En el transcurso de una fiesta
infantil organizada por la Coor-
dinadora Placentina del Cama-
val el domingo por la mañana
en los salones del Hotel Alfonso
VIII, quedó designada la niña
que ostentará el título de Perlita
del Camaval-90, Patricia Calata-
yud, y su corte de honor, con lo
que se completa, tras la elección
de Perla que hace quince días se
hizo, las Reinas del caranval pla-
centino para la edición del año
1.990. ,

Fueron un total de diez niñas
representantes de distintos gru-
pos del camaval y Asociaciones,
las que se presentaron como as-
pirantes al título de "Perlita". El
mismo jurado que falló hace
quince días el concurso de "Per-
la", se reunió en la fiesta para ca-
liñcar a las diez niñas que aspira-

ban a ser coronadas como "Perli-
ta". La fiesta dió comienzo a las
12 del mediodía y duró hasta pa-
sadas las dos de la tarde. Hubo
baile de disfraces para los niños
y premios para los mejores dis-
fraces. La Coordinadora obse-
quió con regalos y caramelosa
todos los pequeños y el Presi-
dente de la Coordinadora desta-
có en su intervención lo que su-
pone hacer la fiesta infantil por
la cual, los niños van familiari-
zandose con el camaval y serán
los que recojan la antorcha de la
organización del futuro carana-
val placentino.

Las finalistas que con mejor
puntuación quedaron y por tan-
to fueron proclamadas "Perlita" y
damas, fueron las siguientes: Pa-
tricia Calatayud, de 7 años, aspi-
rante número 3 y presentada
por el grupo Camp-Inserso, ob-
tuvo un total de 40 puntos; Isa-
bel Sarmiento, de 8 años, aspi-

rante número 7 y presentada
por el Grupo Infantil "San Juan",
obtuvo 38 puntos; Sandra Perei-
ra, 9 años, aspirante número 1 y
presentada por el grupo La Data
obtuvo 36 puntos; Vanesa Rodri-
guez, 9 años, aspirante número
5 y presentada por la Academia
"Fama" obtuvo 29 puntos; María
José Calderón, 8 años, aspirante
número 10 y presentada por el
grupo "Nueva Imagen" obtuvo
28 puntos y Henar Louzado, 8
años, aspirante número 2 que
obtuvo 28 puntos.

Quedó por consiguiente elegi-
da "Perlita" del Camaval 1.990 la
niña Patricia Calatayud, de 7
años y las cinco restantes niñas
formarán su corte de Damas de
Honor. La "Perlita" del carnaval
fué coronada por la "Perlita" del
pasado año y con sus damas,
que recibieron sus con-espon-
dientes bandas, todas fueron ob-
sequiadas con regalos.


